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●
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般
質
問
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内
容
は
、
会
議
録
（
反
訳
文
）
に
基
づ
い
て
各
議
員
が
質
問
の
一
部
を
ま
と
め
、
本
委
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が
最
終
確
認
・
編
集
を
し
た
も
の
で
す
。

●
各
議
員
氏
名
横
の
Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
か
ら
そ
の
議
員
の
一
般
質
問
の
動
画
が
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覧
い
た
だ
け
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す
。
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動
／
研
修

議　会　活　動

全国議長大会・研修会全国議長大会・研修会

11 月 9 日に東京都 ＮＨＫホールで第 66
回町村議会議長全国大会が開催され、西原町
からは大城純孝議長と議会事務局長が参加し
ました。議長全国大会終了後には、令和 4 年
度町村議会議長全国研修会が開催され、外交
政策研究所代表 宮家邦彦氏による最新の国際
情勢と日本経済に与える影響について講習会
が行われました。

町村議会常任委員長・副委員長町村議会常任委員長・副委員長
実務研修会実務研修会

11 月 28 日、那覇市自治会館で町村議会常
任委員長・副委員長実務研修会が開催されま
した。沖縄県町村議会議長会事務局長 金城康
次氏による「常任委員会の役割と運営につい
て」をテーマとした議会における常任委員会
のあり方や現状、その役割等についての研修
が行われました。

中部地区町村議会議員・事務局中部地区町村議会議員・事務局
職員研修会職員研修会

11 月 25 日、中城村 吉の浦会館で中部地区
町村議会議員・事務局職員研修会が開催され
ました。沖縄県町村議会議長アドバイザー 石
垣安秀氏による「議員のなり手不足の現状と
課題」をテーマとした現状のほか、定数や報酬、
年金制度、兼業禁止などについての研修が行
われました。

町村議会広報研修会町村議会広報研修会

11 月 16 日に自治会館ホールで沖縄県町村
議会議長会（伊波篤会長）主催の町村議会広報
研修会が開催され、10 月に就任した広報調査
特別委員会（山城勝貴委員長）の委員が参加し
ました。会場では全国町村議会広報コンクール
で優秀な成績を収めた議会広報誌が展示され、
その誌面づくりの工夫とアイデアに刺激を受け
ました。また研修会では、議会広報ファシリテ

ーターの越地真
一郎氏により「本
音アンケート」
に始まる誌面作
りの方法論や手
段など数多くの
ノウハウを学び
ました。
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令和４年  第９回 臨時議会　議案議決等結果

令和４年  第１０回 定例会　議案議決等結果

議案　第 56 号 令和４年度  西原町一般会計補正予算について 原案可決

議案　第 57 号 令和４年度  西原町国民健康保険特別会計補正予算について 原案可決

議案　第 58 号 令和４年度  西原町土地区画整理事業特別会計補正予算について 原案可決

議案　第 59 号 令和４年度  西原町下水道事業会計補正予算について 原案可決

議案　第 60 号 令和４年度  西原町水道事業会計補正予算について 原案可決

議案　第 64 号 令和４年度  西原町一般会計補正予算について 原案可決

議案　第 65 号 令和４年度  西原町国民健康保険特別会計補正予算について 原案可決

議案　第 66 号 令和４年度  西原町後期高齢者医療特別会計補正予算について 原案可決

議案　第 67 号 令和４年度  西原町土地区画整理事業特別会計補正予算について 原案可決

議案　第 68 号 令和４年度  西原町下水道事業会計補正予算について 原案可決

議案　第 69 号 令和４年度  西原町水道事業会計補正予算について 原案可決

意見書 第９号 インボイス制度（適格請求書等保存方式）の実施延期を求める意見書 全会一致

みなさんからの 陳情 はこうなりました

12月定例会で審査した陳情の結果を報告します。

陳情  第 918 号 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を用いた負担軽
減についての要望書 配布

陳情  第 919 号 学校教材（備品）の計画的な整備推進についてのお願い 配布

陳情  第 920 号 帯状疱疹ワクチン接種費用の公費助成に関する陳情書 文教厚生
常任委員会 審議未了

陳情  第 921 号 おたふくかぜ（流行性耳下腺炎）ワクチン接種費用の公費助成に関す
る陳情書

文教厚生
常任委員会 採択

陳情  第 922 号 インボイス制度（適格請求書等保存方式）の実施延期を求める陳情書 配布

陳情  第 923 号 地域社会に貢献するシルバー人材センターの決意と支援の要望 本会議即決
（採択） 採択

〈継続審査分〉

陳情  第 904 号 入札及び契約制度価格の適正化等に関する陳情 総務財政
常任委員会 審議未了
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